

【令和5年度のスタートです！】

春を通り越し、初夏を思わせるような気候の中、令和5年度がスタートしました。あまりの暖かさに、校庭の桜は早々に満開となり、今では鮮やかな葉桜が、子どもたちが元気に登校してくるのを待っています。

お子さんのご入学、ご進級おめでとうございます。子どもたちはもちろん、保護者の皆様も、今年1年の期待を込めて、新たな気持ちで新年度を迎えていることと思います。そんな期待に応えられるよう、学習、生活、行事などの様々な活動を通して指導を積み重ねていきます。今年度も、月に1度、学校だより「あゆち」を発行します。子どもたちの学校での様子や、行事予定等を掲載していきますので、楽しみにしてください。



【今年度の学校努力点について】

学校努力点とは、全校で取り組む教育活動の基となるものです。愛知小学校の子どもたちに身に付けてほしい力や、これからの社会で生きていくために必要な力とは何かを考えながら、毎年取り組んでいます。昨年度までの3年間は、テーマを「学び合うあいちっ子」と設定し、意見交流を通して学びが深まるように取り組んできました。今年度からは、努力点のテーマが「学ぶって楽しい！主体的に学ぶ児童の育成」に変わります。子どもたちが、「学ぶって楽しい！」「もっと知りたい」と感じ、その経験をもとに、自ら学ぶ力が育つことを目指していきます。

今年度も、学校だより HPなどで活動の様子をお伝えしていきます。また、授業参観でも努力点関連の授業を行う予定です。ぜひご覧ください。

【新年度からの変更点について】

令和4年度末にもお伝えしましたが、今年度より登校時間、電話対応時間、感染症対策等を下記のように変更します。ご協力をよろしく申し上げます。

- 登校時間 8時15分～20分 ※学校から各班長に腕時計を貸し出す予定。
- 電話対応時間 7時45分～17時30分
- 欠席連絡 メールと電話を併用。8時まではメール、8時以降は直接電話で。メール連絡が可能になりしだい、お便りでお知らせします。
- マスクの着用 原則マスクの着用を求めません。
- 健康観察カード 必要なし ※ご家庭での登校前の健康観察は引き続きお願いします。
- 飛沫ガード 使用しません。

【縦割り班活動を行います】

今年度から、縦割り班活動を行います。縦割り班活動では、1年から6年までが一つのグループとなり、異学年との交流を通して、思いやりのある優しい心を育てていきます。4月末の縦割り交流活動を皮切りに、児童集会、あいっ子フェスティバルなどを縦割りで行っていく予定です。今まで以上に、仲の良い愛知小学校を目指していきます。

